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CÓMO PODEMOS ENTENDER EL 
COMPORTAMIENTO ELECTORAL 
 
Según han anunciado los principales periódicos de este 
país recientemente, basándose en los estudios 
aportados por el CIS, el Partido Popular habría 
descendido en cuanto a los votos obtenidos las pasadas 
elecciones generales de 2011. En el 2011 el Partido 
Popular obtuvo una amplia mayoría (186 diputados) 
frente al descenso protagonizado por el PSOE. 
 
Durante los dos primeros años de gobierno se han 
tomado decisiones impopulares que han llevado a los 
ciudadanos a aceptar sin remedio duras medidas y 
recortes pero que, sin embargo, con miras al futuro 
buscan poder continuar con el mantenimiento del Estado 
Social que define a España,  impidiendo que una crisis 
económica y que la disminución de las arcas estatales -
por políticas keynesianas, que conllevan el aumento del 
gasto público, impulsadas por el anterior gobierno 
socialista de Rodríguez Zapatero-  acabasen con él.  
 
Podemos atribuir la victoria del PP a la mala situación 
económica y al planteamiento de un programa más 
efectivo y eficaz contra los males de España en ese 
momento. A través de unos estudios aportados por el 
exministro Maravall, podemos concluir que aquellas 
personas que piensan que la economía no va bien 
acaban votando al PP y, por ende, aquellos que piensan 
que va bien votan al PSOE.  
  
A pesar de que actualmente las encuestas apuntan a un 
descenso electoral para el PP - para el PSOE no hay 
augurios mejores - por medidas muy polémicas, aún 
queda algo más de un año para seguir trabajando y 
dando lo mejor por el país y sus ciudadanos, buscando el 
bienestar general. Para ello será necesario disminuir el 
número de parados, continuar favoreciendo la 
contratación a través de exenciones o tarifas planas en 
las cotizaciones de la seguridad social como 
recientemente se ha expuesto en el Debate del Estado 
de la Nación, disminuyendo la prima de riesgo, 
manteniendo las prestaciones sociales a los ciudadanos, 
combatiendo la corrupción y, en definitiva, seguir 
mejorando en todos aquellos aspectos que preocupan a 
la sociedad.  
 
Teniendo en cuenta los comportamientos electorales, 
otras teorías políticas y sin olvidar que según estudios 
del CIS realizados en las últimas décadas de la 
democracia española la mayoría de las personas se 
sitúan en torno al centro-izquierda, es curioso observar 
en el gráfico como también disminuye el PSOE, 
probablemente por el desprestigio que ha sufrido a raíz 
de los casos de los ERE's de Andalucía o de las disputas 
internas.  
 
A pesar de haber contabilizado esa bajada electoral, el 
Partido Popular continuaría siendo la principal fuerza 
política de este país, un dato positivo si buscamos 
enfocar nuestro país hacia el avance y el progreso, y al 
menos así es como piensa un 33.3% de la población 
española según muestra el gráfico de la derecha. 
Únicamente con las políticas populares podemos trabajar 
por España y para España. 

 
Alicia Alonso 

EL CIRCO DE LOS HORRORES 
 
La ceremonia de los premios Goya ha pasado de ser el 
acto de entrega de los galardones más prestigiosos del 
cine español al desfile del “circo de los horrores”. Y no 
precisamente por la indumentaria de los invitados (bueno, 
en algunos casos sí), sino por toda la parafernalia de 
hipocresía que allí se desarrolla, en la que se superan con 
cada nueva edición. 
 
Pese a los “malos momentos que está pasando el sector” 
en nuestro país, según reivindica Javier Bardem, desfilan 
por la alfombra roja con carísimos trajes de alta costura 
(muchos de diseñadores extranjeros). Eso sí, el vestido de 
Gucci para dar ejemplo de modestia y de lo que le importa 
España. 
 
“Está claro” que la ausencia (por cierto, justificada) del 
Ministro Wert es una falta de respeto hacia la industria 
cinematográfica española, como expresaron muchos de 
los presentes, pero vestir producto “no nacional” no es 
despreciar a los diseñadores españoles, sino estar abierto 
a otras culturas. Espero que se les pase pronto la pataleta 
por no haber podido expresarle personalmente al Ministro 
todas sus ideas constructivas para la mejora no sólo del 
mundo del cine, sino de España. 
 
Todos tendríamos que sentirnos orgullosos de tener un 
elenco de actores que no sólo van a recoger la estatuílla, a 
hacerse la foto y a rematar la faena en una gran fiesta; 
sino que se identifican con el ciudadano de a pié, 
comprenden sus problemas y necesidades, y se unen a 
sus manifestaciones para hacer más peso frente a un 
gobierno “facha”.  Véase el caso de la familia Bardem, que 
manifestaron su disconformidad con el ERE de cierta 
empresa embotelladora de refrescos; supongo que 
pensarán lo mismo del ERE de “La Bardemcilla”. 
 
Y lo más sorprendente de todo es que si en las etapas de 
gobierno socialista ha funcionado tan bien la industria del 
cine, y España en general, puesto que jamás se les ha 
hecho ninguna recriminación pública por parte del 
colectivo cinematográfico y se les “alaba” el  fomento del 
séptimo arte entre los ciudadanos ¿por qué la gala del año 
2009 fue la de menor audiencia televisiva? 

 
Loli Quiralte 
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DERIVA SOBERANISTA DE ARTURO MAS 
 
Ridículo internacional. Son las dos palabras que mejor describen la situación en la que Arturo Mas está sometiendo a la región 
que preside. Durante las pasadas Navidades este pobre iluso quiso aprovechar la escasez de noticias relevantes del periodo 
vacacional enviando un total de 27 cartas a países europeos y otra a la Comisión Europea para pedirles colaboración en su 
proceso de arruinar Cataluña y desmembrar España. No hay duda de que su pretensión era darles un regalo de Reyes a todos 
sus borregos –creía que durante las Navidades se situaría en primera línea mediática conforme los líderes europeos fueran 
contestando sus cartas-. El resultado, dos meses después, es que tan solo Hungría y la CE han contestado; el resto, indiferencia. 
Y la respuesta de la CE no ha sido ni mucho menos grata para Mas, ya que viene a decir que el proceso soberanista no es de su 
competencia y por lo tanto no debe opinar sobre el mismo, eso sí, recalca que una hipotética Cataluña independiente saldría de la 
Unión Europea. ¿Qué ha conseguido Arturito con estas cartas? En primer lugar, dejarse en ridículo a sí mismo y a todos aquellos 
que apoyan su pretensión. En segundo lugar, y más preocupante, poner de manifiesto ante la comunidad internacional la 
inestabilidad política que padece Cataluña, con sus correspondientes nefastos efectos en la inversión privada extranjera, que 
afectarán a toda la Comunidad Autónoma. 
 
Y es esto último lo que principalmente preocupa a los empresarios de Cataluña. Son ellos los que crean empleo, los que mueven 
la economía en la región y ven preocupados como Cataluña desciende posiciones en todos los rankings y la inversión que antes 
iba a Cataluña ahora se desvía hacia otras comunidades limítrofes o hacia la Comunidad de Madrid. Mas, consciente de que el 
proceso sólo podría triunfar con el apoyo de estas personas, y tras haber sido ignorado por la comunidad internacional, se 
dispuso a pedirles públicamente su apoyo, a lo que los empresarios no sólo contestaron negativamente, sino que además 
empezaron a rebelarse. El presidente de la CEOE, Juan Rosell, contestó textualmente: "Sería un destrozo importante de las 
relaciones humanas y también un destrozo económico, tanto para los catalanes como para el resto de los españoles. La mayoría 
de los catalanes no nos queremos ir ni nos vamos a ir”. La respuesta de CiU, tras este plantón de los empresarios catalanes, fue 
que no votan las empresas, sino los ciudadanos. Extremadamente cínicos, demagogos e incoherentes teniendo en cuenta que 
las palabras de los empresarios fueron provocadas por ellos tras pedirles su apoyo. ¿Qué consiguió Arturito con todo esto? Poner 
de manifiesto que la independencia de Cataluña sólo es apoyada por los estratos más bajos de la sociedad, aquellos que no 
tienen cultura suficiente para vencer a su populismo. 
 
¿Qué más ha conseguido Mas? Presidir un gobierno de catalanes contra catalanes, al más puro estilo del gobierno españoles 
contra españoles que Zapatero presidió en su primera legislatura. Y es que esto es lo que causan los políticos totalitarios que 
ponen encima de la mesa asuntos que la sociedad no demanda. Es función del sector público tener en cuenta las sensibilidades 
de la sociedad y legislar acorde con ellas. No es función del sector público adoctrinar, abrir debates que la sociedad no demanda 
e intentar imponer esas sensibilidades. Sirva como ejemplo de este gobierno catalanes contra catalanes el encontronazo de hace 
unos días en el Salón de los Espejos del Liceo de Barcelona. Reunión de empresarios catalanes con representantes de la 
Generalidad de Cataluña, en la que uno de los abogados más prestigiosos de la comunidad, Emilio Cuatrecasas, fue recriminado 
por afirmar que él se sentía catalán y español. Otro abogado, no tan brillante, que tal vez en su casa conocerán, le soltó un literal: 
“¿por qué no te callas?” al considerar que Cuatrecasas había faltado al respeto con esas palabras. Tras esto hubo momentos de 
tensión con cruces de insultos. 
 
¿Qué tiene que hacer Arturo Mas? Abandonar el barco que está llevando a la deriva y dejar que otra persona coja el timón, 
solucione los problemas reales de los catalanes, que son el paro y la gran deuda que esta región acumula, y se deje de 
chorradas. 

 
Diego Lasala 
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“ME DESNUDARÍA PARA PEDIR EL VOTO… 
 
 
…si fuera imprescindible”  ésta es una de las ingeniosas frases de la ex telefonista de Ferraz, más conocida ahora como la 
Vicesecretaria General del PSOE y cabeza de lista al Parlamento Europeo, Elena Valenciano. 
 
El próximo 25 de mayo se celebran las elecciones europeas, donde los españoles estamos llamados a las urnas. Pero… ¿qué es lo 
que estoy votando? Muchos desconocen el sentido de estas elecciones y por ello se ignora hasta qué punto son de importancia 
para nosotros. En esta ocasión son las primeras elecciones europeas desde la entrada en vigor del Tratado de Lisboa en 2009,  por 
lo que en resumidas cuentas las competencias de la Unión son muchas y nos afectan a todos. 
 
Los españoles elegimos a 54 eurodiputados del total de 751 del Parlamento Europeo, no todos los países eligen al mismo número 
de parlamentarios, ni todos los eligen el mismo día. Los resultados de los 28 países se anuncian la noche del 25 de mayo. Ahora 
bien, ¿por qué son importantes estas elecciones? Siempre se dice que las elecciones, sean cuales sean, son importantes. ¿Crees 
que son importantes el mercado interior, la política agraria, pesquera, inmigración, transporte, justicia, seguridad, sanidad, 
cooperación administrativa, tratados, política económica…. para España? 
 
Pues yo personalmente no creo que solamente sean importantes, sino fundamentales. En otras palabras, en Bruselas se decide 
más del 70% de las políticas que afectan a nuestro país y no podemos permitirnos que ninguna Valenciano ni similar gane unas 
elecciones donde nuestros eurodiputados han de velar por los intereses de nuestro país. El Partido Popular aún no ha designado a 
su candidato/a pero sin duda, estará preparado, sabrá qué se cuece en Bruselas y luchará por los intereses de nuestro país.  
Por ello, tenemos que concienciar a nuestros amigos, familiares y conocidos de que tenemos que apostar por una Europa y España 
mejor, y sin duda la única fuerza política que puede asegurarnos ese bienestar, se llama, Partido Popular. 
 

Omar Méndez 
Secr. Gral. NNGG Moncloa - Aravaca 

DEMAGOGIA EDUCATIVA 
 
 
Últimamente no hacemos más que soportar numerosas 
manifestaciones de las famosas "mareas" que se oponen a las 
reformas que ha llevado a cabo el gobierno del Partido Popular. 
Protestas que seguirán teniendo lugar mientras nuestro partido 
siga gobernando porque, desgraciadamente, estamos en un país 
que tiende siempre a la izquierda y al buenismo. Un país donde, al 
parecer, se valora más la palabrería barata que trata de contentar 
a todo el mundo que las acciones que realmente llevan al cambio.  
 
Eso es lo que ocurre exactamente en materia educativa, donde 
fueran cuales fueran las decisiones del Ministerio de Educación, 
veríamos camisetas verdes en la calle. Dudo mucho que haya en 
este país un estudiante que se esfuerce, quiera estudiar y no 
pueda. Y quiero hacer énfasis en la palabra esfuerzo. Porque no 
todo es gratis. Oímos a gente que se queja porque no hay becas 
para todo el mundo.  
 
Es insostenible dar becas a gente que no se esfuerza, no sólo por 
la situación económica actual, sino porque es injusto. De la misma 
manera de la que hay que apoyar a alumnos que más les cuesta, 
hay que apoyar a los alumnos brillantes para que puedan llegar a 
lo más alto y no sean víctimas de un modelo educativo fracasado 
dominado por la "ley del mínimo esfuerzo" donde lo correcto es 
que todos los alumnos sean considerados iguales, obligando a 
todos a situarse en el nivel más bajo.  
 
En países como Holanda, con un reconocimiento educativo 
internacional, el apoyo a la excelencia es la base del éxito. En 
cambio, allí nadie lo considera ni privilegio, ni discriminación, ni 
"fascismo" como ocurre aquí. No es lo mismo la igualdad de 
oportunidades que el igualitarismo. El problema es que muchos no 
saben o no quieren diferenciarlo. 
 

Ana Rosa Fernández 
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VENEZUELA: REPRESIÓN Y SOCIALISMO DEL SIGLO XXI 
 
 
Venezuela fue en su época un país próspero y referente en Latinoamérica  hasta el año 1999 cuando tras un fallido golpe de 
Estado,  llego al  poder un  personaje bien conocido por todos: Hugo Chávez.  Este populista que perseguía lo que él denominó 
como el ``socialismo del Siglo XXI ´´ convirtió a Venezuela en el Estado que hoy  vemos, es decir, un país con escasez, no sólo 
falta de bienes y servicios como son los constantes desabastecimientos de productos básicos así como los constantes fallos en la 
corriente eléctrica y otros servicios públicos, sino lo que es más importante todavía, Venezuela se convirtió en un país con falta de 
libertades, que vemos estos días reflejado en las calles de Caracas. 
 
Si pensábamos que Hugo Chávez era el peor Gobernante que podía tener Venezuela, es porque todavía no habíamos visto el 
producto de su herencia, porque como regalo de despedida, Chávez nos dejó a uno de sus cachorros más radicales y menos 
preparados, sí, ese señor al que se le aparecía Chávez en forma de ``pajarito´´,  un elemento del Chavismo sin formación alguna 
que hace del populismo barato su forma de gobernar y de la represión de las manifestaciones la forma de callar a la oposición 
pacífica que pide libertad y democracia  en las calles  venezolanas.  
 
En los últimos días hemos observado como la oposición, en la que se engloban partidos de izquierda, centro y derecha,  ha 
llamado a los ciudadanos venezolanos a expresar su deseo de cambio y democracia en las calles de Caracas, este llamamiento 
cuyo referente ha sido el líder de Voluntad Popular, Leopoldo López,   ha encontrado su respaldo en la sociedad venezolana y en 
especial en los jóvenes, que ante la deriva dictatorial de su país  han decidido manifestarse y exigir a la comunidad internacional 
que no les dejen solos.  
 
Esta ansia de libertades públicas parece que le es incómoda al Gobierno venezolano y a su presidente-dictador Nicolás Maduro, 
quien no ha dudado en poner todo el aparato del sistema al servicio de la represión de las protestas con la muerte de tres 
estudiantes asesinados de un tiro en la cabeza y 66 heridos, así como la orden de detención de Leopoldo López, acusado de 
instigar los disturbios en las calles venezolanas, disturbios inexistentes al ser en realidad manifestaciones pacíficas y en donde la 
única violencia fue la empelada por los ``secuaces´´ de Maduro.  
 
Leopoldo López  en un ejercicio de extrema responsabilidad decidió entregarse  a la policía  al expresar que no tenía nada que 
esconder, no sin antes  manifestarse  con miles de personas y dirigirse al pueblo y a la Comunidad Internacional diciendo: "Esta 
lucha es por nuestros jóvenes, es por los estudiantes, por los reprimidos, por los encarcelados, por todo el pueblo de Venezuela 
que hoy está sufriendo colas, escasez, los jóvenes no tienen empleo ni futuro". 
 
El llamamiento de los venezolanos al resto del mundo tuvo su respuesta en Madrid, donde el pasado 18 de Febrero en la Plaza 
de Colón cientos de personas se concentraron en apoyo a las víctimas en Venezuela para exigir libertad y democracia en este 
país. Esta concentración fue organizada por distintos colectivos de venezolanos  en España y contó con el apoyo de Nuevas 
Generaciones de Madrid y con la intervención de su presidenta Ana Isabel Pérez.  Como no podía ser de otra manera NNGG 
Moncloa-Aravaca,  junto a afiliados y simpatizantes de muchos distritos de Madrid y sedes de la región estuvieron  presentes en 
la concentración donde el grito de libertad de los venezolanos se expresaba con una frase que mostraba la preocupación ante la 
deriva de Venezuela. 
 
El lema “Y no, y no, y no nos da la gana, una dictadura como la Cubana” que gritamos aquellos que estábamos concentrados en 
Colón, es la mejor muestra de que nosotros como jóvenes y defensores de la libertad tenemos que actuar si no queremos que el 
denominado “Socialismos del siglo XXI” continúe violando los derechos humanos en Venezuela convirtiendo este país en un 
Estado con todavía si cabe menos libertades públicas y más parecido al régimen castrista. 
 

Fernando Bendito 
 

Nuevas Generaciones de Madrid, el pasado 18 de febrero, en la 
concentración en la madrileña Plaza de Colón en apoyo a las 
víctimas de Venezuela, exigiendo Libertad y Democracia 
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ÉTICA DEL BUEN GOBERNANTE 
 

Quizás en bastantes ocasiones nos hemos preguntado cuáles son las características que deben apreciarse en un 
gobernante para que sea considerado bueno. No puedo tratar este tema sin hacer alusión a Max Webber, autor 
destacado en la ciencia política, que distingue entre ética de la convicción y ética de la responsabilidad. La primera 
consistiría en la translación de las convicciones más profundas a la esfera de gobierno, sin embargo la ética de la 
responsabilidad se vería moderada por una racionalidad a la hora de tomar decisiones, pues el gobernante no sólo debe 
valorar sus propias convicciones o ideas, sino realizar un cálculo estratégico a la hora de abordar la toma de una 
decisión política. 
 
Encargarse de la gestión de un gobierno conlleva en ocasiones la renuncia de ciertas convicciones o ideas, pues como 
expresaba el mismo Webber “aquel que busque la salvación de su alma que no la busque en la política” pues en la 
misma hay ocasiones que deben tomarse decisiones que no encajan con nuestros principios y debe prevalecer el 
interés estatal estando a la altura de las circunstancias de tiempo y lugar. Sin embargo no debe renunciarse a los 
principios o ideas que nos guían a la hora de trazar las líneas de gobierno, aunque éstas deben compatibilizarse con 
una responsable gestión primando en definitiva esa palabra, responsabilidad. Por lo tanto, una combinación de 
convicción y responsabilidad será lo más apropiado a la hora de tomar las riendas de un gobierno. 
 
Es por este motivo por el cual no es lo mismo un pensamiento en la oposición que cuando se ocupan responsabilidades 
gubernamentales donde debe estimarse cabalmente cada decisión y no dejarnos arrastrar por simples arrebatos de 
convicciones orgullosas. A lo largo del camino democrático y los diferentes presidentes de Gobierno podemos encontrar 
ejemplos en los que han debido abandonarse postulados iniciales por aquellas ideas que más convienen en el momento 
para el conjunto de la sociedad y del país, pues como expresaba un presidente autonómico a la hora de tomar posesión 
en este difícil panorama actual y legislatura complicada que le esperaba “es momento de que las ideas estén por 
encima de las ideologías.”  A tenor de esto y centrándonos en la actual difícil situación es momento de consenso y dejar 
atrás las ideologías para que primen las ideas en busca de una solución, dejando atrás la demagogia de simple crítica al 
gobierno y actuar tanto gobierno como oposición con la responsabilidad que hacia los ciudadanos tienen sirviendo a la 
generalidad evitando la demagogia con fines electorales pues lo que está en juego es el rumbo de un país y de toda una 
generación que observa una difícil situación, pero que no se cansará de aportar ideas para una salida conjunta de la 
crisis y con un rumbo hacia la prosperidad. 

Alberto Jiménez 

“Me desnudaría para 
pedir el voto, si fuera 

imprescindible” 
Eso es…  

¡¡¡MENTIRA!!! 
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www.twitter.com/nnggmoncloa 
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